THEMES DES COMMISSIONS PARLEMENTAIRES (2018)

Commission Affaires étrangeéres, Economie & Finances

Enjeu et conséquences du Brexit : quelles relations entre I'UE et le Royaume-Uni ?

Menace commune : Comment 'UE peut-elle combattre efficacement le terrorisme ?

Croissance économique : Quelle politique efficace de soutien a la croissance de I'UE faut-il instaurer ?

Commission Développement Durable, Droits de 'Homme & Education
L’Arctique : Comment I'UE peut-elle agir pour protéger la région ?

Intelligence artificielle et Robots : Comment réglementer les innovations de la robotique et de
l'intelligence artificielle ?

Droits de 'Homme : Quelle politique commune devrait étre mise en ceuvre pour protéger les enfants des
abus sexuels et actes pédophiles ?

Commissione Affari esteri, Economia & Finanza

L'impatto e le conseguenze del Brexit : decisioni sul futuro delle relazioni UE-Regno Unito
Una minaccia comune : Come puo 1'Unione europea in modo efficiente lottare contro il terrorismo ?
Crescita economica : Quale efficace politica di sostegno alla crescita dell'UE dovremmo presentare?

Commissione Sviluppo sostenibile, Diritti umani & Educazione
L’Arctico : Come I'UE puo agire per proteggere la regione?
Intelligenza artificiale e robotica : Come regolare le innovazioni nel settore della robotica e intelligenza

artificiale?

Diritti umani: Quale politica comune dovrebbe essere attuata per proteggere i bambini dagli abusi sessuali

e atti di pedofilia?

Foreign Affairs & Defence Committee

Impact and consequences of the Brexit: What kind of relations EU and UK?
Common threat: How can the EU effectively fight terrorism?

Economy & Finance Committee

Economic growth: What effective policy of support for the growth of the EU should be implemented?
EU and Russia: What kind of economic and trade relations between EU and Russia?

Environmental Conservation & Sustainable Development Committee

The Arctic: How can the EU act to protect the region?
Combatting climate change: how to implement an effective and common European policy?

Human Rights & Education Committee

Artificial intelligence and Robots: How to regulate the innovations of Robotics and artificial intelligence?
Human Rights: What specific European common policy should be decided to protect children from sex
abuse and paedophile acts?

Voir site du parlement officiel du parlement européen pour trouver les informations sur ces différents
thémes dans les 3 langues : http://www.europarl.europa.eu/news/fr

http://www.europarl.europa.eu/news/it ; http://www.europarl.europa.eu/news/en ; les rubriques

travaux en cours ou actualités des différentes commissions parlementaires ; le site de la commission
européenne également disponible dans les 3 langues : https://ec.europa.eu/commission/index fr




